



人間のからだに糖分が過剰になると血液が中性を失つて酸性になりますがその酸性の一部は自然的にアルカリ性に戻らんとする。その時カルシウムが必要となる止むを得ず骨から必要だけのカルシウムを取らうとします、その結果ヒヨロカロリの體質や、胸の狹い、病弱の異常體格を出す一方で止むを得ず骨から必要な糖分をとりすぎる。胃液の分泌を妨げて食欲を無くしてしまいます。その結果は、これまで米国のイリノイ、シカゴの二大学を始め、わが國でも片瀬博士によつて動物実験によつて確証されていますが、今回これを直接人體についての實驗が文部省體育研究所の吉田章信博士と岡正見博士によつて完成されました。

この實驗の對象者となつたものは東京市總務及び西ヶ原の兩小學校兒童中、健康兒として保護された男女合計一千六百五十五名で、以上小は一日に一、二個以下調べられたところによりますと、身長、体重、男女各年齢とも大甘黨が最小で、中がこれに次ぎ、小甘黨が最大となるてゐます。その兩黨の平均差において六センチ以上の聞きを見せ、また

頭脳及び頭長の聞きに於ける等々の研究は、これまで米国のイリノイ、シカゴの二大学を始め、わが國でも片瀬博士によつて確証されていますが、今回これを直接人體についての實驗が文部省體育研究所の吉田章信博士と岡正見博士によつて完成されました。

この實驗の對象者となつたものは東京市總務及び西ヶ原の兩小學校兒童中、健康兒として保護された男女合計一千六百五十五名で、以上小は一日に一、二個以下調べられたところによりますと、身長、体重、男女各年齢とも大甘黨が最小で、中がこれに次ぎ、小甘黨が最大となるてゐます。その兩黨の平均差において六センチ以上の聞きを見せ、また

頭脳及び頭長の聞きに於ける等々の研究は、これまで米国のイリノイ、シカゴの二大学を始め、わが國でも片瀬博士によつて確証されていますが、今回これを直接人體についての實驗が文部省體育研究所の吉田章信博士と岡正見博士によつて完成されました。

この實驗の對象者となつたものは東京市總務及び西ヶ原の兩小學校兒童中、健康兒として保護された男女合計一千六百五十五名で、以上小は一日に一、二個以下調べられたところによりますと、身長、体重、男女各年齢とも大甘黨が最小で、中がこれに次ぎ、小甘黨が最大となるてゐます。その兩黨の平均差において六センチ以上の聞きを見せ、また

頭脳及び頭長の聞きに於ける等々の研究は、これまで米国のイリノイ、シカゴの二大学を始め、わが國でも片瀬博士によつて確証されていますが、今回これを直接人體についての實驗が文部省體育研究所の吉田章信博士と岡正見博士によつて完成されました。

子供に甘い物を與へすぎるのは危険

著るしく劣つてゐた

発育智能何れの点から調べても

められません、さるに

頭脳及び頭長の聞きに

とても性別を問はず小、中

の頃で頭脳においては小、

大の頃で頭脳においては小、

中、大の段階がみられ

ます。

△は小さいお子さん達に

は大人のやうにクシャマツ

する氣持といふやうなこと

ではないが何とはなしに泣

いて見たりすることがある

ものです、こんな場合にも

その原因を探し出さうと

した、たゞ、大の頃に

おいては四センチの差を見

せ、何れを調べても大甘黨

が不良であることが判りま

した、たゞ、大の頃に

おいても何處かにその根

柢を調べて大敗北

がありませんが、こんな場合に

はありますか、こんな場合に

A decorative horizontal banner featuring stylized Chinese characters '年' (Year), '新' (New), '春' (Spring), and '吉' (Good Fortune) in black ink, each accompanied by a white dove silhouette.

家庭づれのハイキングは、なんにしても樂しまむか。族づれとなると大人同志ハイキングとはまた遊べたゞあることをタメに、するだけの他にいろいろな意義が生じてくる。まことに親子の愛情が非常に親密になる。野に出て始めて知る親子の愛情といふうなことをつける人が多く、全くこの一日は、常に子供の父母であるから家庭生活では得られない経験を多く得られるものである。

溪流を渡るときに、をひいてもらへば子はの賴もしさをしみじみを感じ、親は子の可愛さを一層感じあし、また雨にでもあふと父親の着を脱ぎ子供に着せやるとか、歸り途に疲れた子供を父親がわんぱくして母親が二人分のリュックサックを背おふとかふことが重なるうちに子の情事が一層こまやになつて来る。

次にそうやつ歩いてゐた、子供が博物に特別の興味もつてゐるわけだし、休んでゐる間にちよと鉛筆を走らせて四邊の景色を知ることになり、これお父ちゃんやねんとその方面をのばして顔なんて父親が、頬を頻繁に搔いてゐるところを、お父ちゃんの顔をつらうとするので繪のあることを發見することがある、そんな場合親はやうにする家庭に歸つたら、お父ちゃんの指擦らしい興味を持つていたの特徴をのばしてゆくことが出来るやうにその

次 からハイキングいいふ機會をうまく利用で導くことが肝要である。さういつた特殊な才能を合せてゐない子供でもこんな機会に教科書をはなれ活きた勉強もさせることによ

ては得られ自然の教子供にお説教花が一輪咲いてゐるのを見て花辦が何枚下葉の合がどうだから何科の物たども、小流れの線おたまぢや、小流れの線教へとか、もつと夏きになつて來ると、い／＼の形の雲が出て來るからその名稱とどんなに出るかななどを教へる子供はとても興味をもつて喜んで聞かうとするのだ

おやじのへ兒愛
おやじみお
矢鱈に
却つて
「お父
氣よく
の疲勞
お子さ
てくる
ない日
うだ、
おみやげを買ひ求め
をたのしみにするし
可愛いお子さん達にしま
きするこよにしま
供を可愛がるといふこと
は誰でも同じことですが
の可愛しさを現す一つの扭
方として、一番多く見受け
るのは、子供に物を與へる
その喜び顔を樂しむことです
それで一日の勤めを終
て歸る

驚きつゝけるか
覺的にもつかれるのだが、ついでに、
これをうまくあつかつては、非
りかけずりまほらさむ。されば、
にすれば相當なもので、
よく歩くことができ、
最後に家庭への規
親子供にたいしては、「
らず」とか「だから、
んだよ」とかいふ言葉が、
かつてはいけない、か
口調になつてしまふよ
うつる。大抵のたののしかるべき
キンギョが興味索然とされ、
しまふ。それさへ心得られ
なかつてはいけない、か
かうのたののしかるべき
手に……そして眞っ先にね
さうして意義あるハイ
グができるはずである
ために某教育家の御法意を
お子さん達の顔はさび
こんなわけであれこれ
ん達……お子さん達の喜ぶ
手に引かれておみやげに飛び
る。しかしこれでいい、でせう
ために某教育家の御法意を
お子さん達の顔はさび
こんなわけであれこれ
ん達……お子さん達の喜ぶ
手に引かれておみやげに飛び
る。しかしこれでいい、でせう
ために某教育家の御法意を

中等學校 生徒の家 購入

大部分の家庭に抱いてゐる印象は、一般的家庭に参考となる。調査はこの心は一面而て何に由来するかを尋ねて頂いたので、一寸したくものだから、もとより、中学生は家庭で、心は一面而て何に由来するかを尋ねて頂いたのである。

は不満の實な欲求へ警告する等古い考へは止きたい。は子供の友達となる供達の心持趣味を理解してほしい。事は已れの子供時代の家庭をもう少し平和ひ返してもと少年はりきびしくおこらにはありません間に一度は郊外にハクに連れていくて欲思ひます。は大體これと同じくの事でもなくがみはないで貰ふやう、いつももらひたい、男次男のへだてなくかみく言はれると行動に出なくなる事を叱るにがみく言ふ事及び余りに方云はれる事が彼等のあります、彼等はや母の愛と父の理解とてある事が分りますんの便祕にあります。

謹賀新
大仁
謹賀新
久
謹賀新
佐
謹賀新
大
謹賀新
宛
八
謹賀新
仲買人
サ
謹賀新
義
謹賀新
園
謹賀新
阪

シマ 五六街	友 友 則 店	一〇一	金 歲 店	一 福 一 ホリス町	商 會	一 一 〇 一 三四	アル	ガ マ 街	館	シ ン ス 市	宗 宗 治 真 乃 吉	四 九 二 四 四	場 馬 街 四 四	一 九 二 七 一 ラ 七	服 店	一 八 八 一 七 六 吉
-----------	------------------	-----	-------------	---------------------	--------	------------------------	----	-------------	---	------------------	----------------------------	-----------------------	-----------------------	---------------------------------	--------	---------------------------------

農州試驗場
講 講 講 講

年
二販賣
不生產場
米森一
郵函二〇
市
中熊一雄
ホテル
中信一
リス市
書店
アベニーダセツ
セテンプロ一六六
物市場内拾番
英一
(年)

新年賀詞

親として是れだけの
注意が欲しい

愛子

聖市へ

出して居る人へ

多聞苦勞生

聖市

下宿屋

無難札のモダ

ク

ノ

シナサイ

ソレバカリ親ハ

リ

ナ

テ蓄メタ金デス

ス

テ蓄クケイコラシテ成

ル

ベク立派ノ手紙ヲ書キ

タ

タリトモ決シテ費ツテハイ

ケナ

皆日中汗水ヲ流シ

タ

テ蓄クニ

ス

スの如き『インチキ塾

リ

ジニ

ハズミナサイ

This decorative horizontal banner features four large, bold, black circular characters in the center: '年' (Year), '新' (New), '春' (Spring), and '節' (Festival). The characters are set against a background of stylized, radiating lines and geometric patterns. To the right of the banner, there is a partial view of a person's face and shoulder, rendered in a light, sketchy style.

今から百五十年前、伊賀國阿賀郡國府郷東條村に、留三と呼ぶ八歳の子供があつた。百姓忠七といふ者の孫で、父はなく、母はりんといつた。家は非常に貧しく、田地二十五束ほどを耕す。家中が食ふほどもなかつたのにその上忠七は六十八歳で持病のたんせきで、患らつて起きふしも自由ならず、母りんはまだ若くはあつたが、生れつきの病氣で田畠を作る力もなく、ぶらりと家の中でわざかな内職をするぐらいいだつけながら、家はいよいよ貧しくなり、その日の食にもさしつかへるやうになつた。留三には十歳になる龟一といふ兄があつたが、家の口をへらす公にやつたので、一家の中で満足に働ける者は一人もなかつた。仕方がないから、忠七老人は杖にすがつて、一里二里の他村へ物乞ひに出、留三もまた村人に袖乞ひしてやうやく露宿をつないだ。村人は米を借りてやつたりしたが、祖父や母の病氣は日に日につゝのまゝ、もはや留三一個人の手で養ふようほかに手がなくなつた。

留三は元來孝心深い子供であつて、七つから八つまで、よく二人の病人の面倒を見痛い所をさすつたり、お粥を煮たり、家の中を掃除したり、何くれとも祖父や母の用事をして、いたはつたが、何分にも幼少のこととて、自分の手で働いて二人の病人を養ふことは出来ない。やむを得ず、村中を初め、遠い他村にまで出かけ行つて物乞ひをし、やうやく二人を養つてゐた。

留三は、乞食をして歩いても、決してたゞの乞食ではなかつた。何かを買ふにも、一度に澤山買ひ溜めし又出かけて行つて、何かを買へば直ぐ家へ歸つて母に食べさせ、自分はその後でなければ決して食べなかつた。或時、一里もある隣村の、さなぐ町の伊勢屋とい

ス商工組合

ルス中央日本人會 青年聯盟

